
характер, просто надо найти опреде-

ленный подход к каждому. Возвыша-

ясь к предыдущим вопросам, главное 

честность, открытость и желание вы-

полнять свою работу качественно. Мы 

этим занимаемся целой командой 

педагогов: я, психологи, завучи.  

- Что вы можете посоветовать школь-

никам, старшеклассникам?  

- Да, это хороший вопрос, на который 

у меня есть хороший совет. Первое, 

это - начни с себя. Определи в голове 

цель, план на жизнь, реши для себя 

кем ты хочешь быть. Задайся вопро-

сом: что я могу сделать, чтобы улуч-

шить учёбу? что мне надо сделать, 

чтобы сдать экзамен? где я хочу учить-

ся? кем я хочу быть? Когда ты опреде-

лился с целью, то стоит обсудить это с 

родителями, чтобы они где-то помогли, 

что-то посоветовали. Бывают случаи, 

когда родители не разделяют взглядов 

ребёнка, тогда стоит собрать 

«семейный совет», чтобы обсудить всё 

детально, это принесёт плоды. Напри-

мер, моей семье это помогло, когда 

учился сой сын. На семейном совете 

мы смогли решить вопросы касающи-

еся его поступления и учёбы в целом. 

Так что самым важным является 

именно цель. Если есть цель, то и мо-

тивация будет. С этим вопросом мо-

жет помочь и школа, конечно, ваши 

классные руководители, завучи и пси-

хологи, чтобы вы смогли найти эту 

цель и начать к ней стремиться. Мы, 

школа, за то, чтобы у всех учеников 

был выбор и желание учиться. 

Спасибо за замечательное интервью 

и советы, которые - мы уверены - 

смогут помочь ученикам нашей шко-

лы. Хотим поздравить вас с Днём Учи-

теля и пожелать всего самого наилуч-

шего! 

В преддверии Дня учителя, мы 

решили взять интервью у одного из 

наших педагогов. Гульнара Мине-

галиевна является заместителем 

детектора по воспитательной рабо-

те и так же, учителем английского 

языка и родного языка в нашей 

школе. Думаем её советы будут 

полезны нашим школьникам.  

- Как вы пришли к профессии учи-

теля?  

- Я с самого детства заинтересова-

лась профессией учителя, подража-

ла своему преподавателю русского 

языка и литературы, поэтому и 

поступила в педагогический, чтобы 

стать учителем. Так же у меня есть 

вторая специальность - учитель 

английского языка, которым я и 

работала.  

-   Что по вашему мнению самое 

важное в профессии учителя?  

- В профессии учителя очень важно 

остаться самим собой, остаться 

человеком. Каждый человек дол-

жен выполнять свои обязанности, 

свою работу добросовестно, где бы 

то ни было: школа или другое ме-

сто, потому что, если остаться чело-

веком и выполнять свою работу на 

высоте, то не будет беспредела, 

бардака, ведь всё начинается с 

человека. Поэтому, я вам советую, 

когда вы станете в будущем специ-

алистами, выполняете свою работу 

согласно должностной инструкции, 

тогда всё будет нормально - и вы 

будете получать удовлетворение от 

своей работы. Люди всегда ценят 

справедливость и честность, всегда 

ее замечают. А учителю нужно всегда быть 

человеком с «большой буквы». Это чест-

ность, открытость и уважение: к себе и 

другим.  

- Как вы стали заместителем директора по 

воспитательной работе?  

- Мне всегда нравилась работа с классом. 

Организовывать экскурсии, конкурсы и 

разные мероприятия. Мне нравилась не 

только работа с классом, но и сам воспита-

тельным процесс, я как-то задалась вопро-

сом «кто, если не я?» , мне же это нравит-

ся, поэтому решила заняться этим всерьёз. 

Решать организационные моменты, орга-

низовывать деловые завтраки, экскурсии, 

поездки, да и вообще помочь молодым 

классным руководителям не разочаровать-

ся, не потеряться в школьной жизни. Так 

вышло, что быть именно классным руково-

дителем учат только учителей начальной 

школы, предметники же учатся этому сразу 

на практике.  

- Вы занимаетесь воспитательной работой 

по всей школе, но бывают ученики с кото-

рыми сложно общаться в принципе, что 

вы делаете в таких ситуациях?  

- Это называется «дети группы риска». В 

этом нет ничего нового, у всех детей свой 
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В этом году мы продолжаем радовать 

вас своими статьями, яркими фотогра-

фиями, стихотворениями, интервью и 

просто интересными новостями! 

 Если вы хотите предложить 

новость, обращайтесь в кабинет 214 

(сиреневый блок), или же присылайте 

свои тексты на e-mail. 

 В письме не забудьте указать 

название вашей статьи, приложить 

фото (если есть) и, конечно же, под 

каким именем ее выпускать! Вдруг вы 

скромняга и желаете выступить под 

псевдонимом. 

 Надеюсь наша газета останет-

ся такой же яркой, интересной и пози-

тивной для всех вас!  

P.S. Мы уж точно любим ее всем серд-

цем и считаем самой классной школь-

ной газетой! 

С уважением, редакция газеты 

«Седьмое небо» 
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хорошо вливаются в коллектив и не 

происходит отчуждения. Для меня 

важен климат в коллективе, ведь на 

его сонове строится все остальное, 

включая и поведение на уроках. 

-Как вы относитесь к тому, что ваши 

ученики прояляют индивидуальность 

и 

отстаивают свое право на личное 

мнение? 

- Я всегда выслушаю ученика, так как 

каждый, на мой взгляд, имеет право 

высказаться. Моя задача выслушать и 

понять, что движет учеником, что он 

хочет донести до окружающих. 

-О чем бы вы попросили рассказать 

ваших учеников, чтобы лучше узнать 

их? 

-В первую очередь, я хотела бы 

узнать, как они хотят проводить класс-

Учителя—наши вторые родители, но 

мы так мало о них знаем. Так давайте 

узнаем о них побольше. Перед празд-

ником мы так же взяли интервью у 

нашего учителя русского языка и лите-

ратуры—Татьяны Сергеевны.  

-Что вам больше всего нравится в 

вашей работе?  

- Больше всего в своей работе люблю 

общение с учениками. Например, 

иногда мы с классом остаемся после 

уроков и общаемся на разные темы. 

Так же и с другими классами я стара-

юсь не только быть учителем русского, 

но и человеком, к которому можно 

обратиться с разными вопросами и 

найти поддержку. 

-Что вы сейчас читаете? Не по работе, 

а просто для себя. 

-Помимо того, что я перечитываю про-

изведения классической литературы, я 

сейчас иногда читаю комиксы 

«Bubble». Иногда мы обсуждаем их с 

10 и 11 классами, которые тоже их 

читают. 

-Что вы считаете самым большим 

достижением в вашей учительской 

практике? 

-Я очень радуюсь когда новые ученики 

ные часы, куда можно сходить с классом, 

чем они увлекаются и чтобы они подели-

лись. Еще бы хотелось знать, каким они 

видят идеального учителя. 

-Как вы поступаете с учениками, кото-

рые отличаются плохим поведением и 

воспитанием? 

-Я стараюсь проводить с ним беседы, 

понять, что им движет. Стараюсь узнать 

информацию у одноклассников, родите-

лей. Всегда стоит рассмотреть проблему с 

разных сторон, ведь каждому нужно вни-

мание. 

-Если бы у вас была возможность от-

крыть свою школу, какой бы она была? 

-Я не думаю, что она отличалась бы от 

современных школ. Хотя я иногда заду-

мываюсь о пансионах 19 века, когда 

ученики постоянно проживали при учеб-

ном заведении. Мне думается, что в та-

ком случае взять учитель-ученик была бы 

сильнее. А если телефоны оставить только 

на вечернее время после уроков и подго-

товки к следующему дню, то ученики ча-

ще бы общались между собой, дышали 

свежим воздухом и больше читали. 

Интервью брала Курылева Диана 
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